

La Revista de la Facultad de Ciencias Médicas sale a la luz pública, bajo la responsabilidad de las autoridades de la Institución y de un esfuerzo colectivo de todos los miembros de la misma.

En este primer volumen del año 2004, se hace hincapié en dos artículos en los aspectos históricos de la Facultad de Ciencias Médicas y en la reforma curricular de esta entidad en las últimas tres décadas. Incluye también, artículos sobre la formación de recursos humanos en nuestro país dentro de las ciencias médicas. Se abordan aspectos históricos del Departamento de Patología. También se reconoce el esfuerzo de un grupo de alumnos referente al tema sobre la anemia aplásica en el embarazo. Hay un análisis del estado actual de la carrera de Enfermería frente a las exigencias futuras de la sociedad, como también se explica la contribución de la Unidad de Investigación Científica en el proceso del trabajo educativo de la Facultad de Ciencias Médicas.

Hemos invitado para ello a ilustres médicos: ex Decanos de nuestra Facultad, así como al primer jefe del Departamento de Patología y distinguidas profesionales de enfermería, con el propósito de brindar una información amplia en el campo de la salud.

A medida que avance y evolucione la Revista, se incluirán otros aspectos para enriquecer el conocimiento sobre la Historia Médica de Honduras y el desenvolvimiento de las ciencias de la salud, siempre buscando nuestras raíces para fortalecer la identidad nacional.

La Revista está abierta a todos los sectores de las Ciencias Médicas, a los diferentes Departamentos, a las Escuelas y Carreras afines, como un instrumento de consulta y debate de ideas, propósitos, inquietudes y experiencias y más que todo, a su faena científica.

Aunque en los primeros números habrá mucho de historia, paulatinamente la Revista, se irá inclinando a publicar trabajos científicos de las diferentes áreas del quehacer de la Facultad de Ciencias Médicas, y para ello, nos ajustaremos en lo posible, al protocolo de Vancouver (Canadá), que propone las directrices para la publicación de artículos científicos en revistas médicas.

El personal asistencial de los hospitales nacionales en las diferentes facetas de las Ciencias Médicas, también podrá participar en la Revista, y sus contribuciones serán siempre bienvenidas.

La estructura orgánica y funcional de la Revista está conformada por un organismo administrativo dependiente de UTES, un Comité de Redacción y un Comité Editorial. Su conformación pluralística refleja la estructura de la Facultad de Ciencias Médicas.

El financiamiento de los primeros números es una contribución del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA). La Facultad de Ciencias Médicas espera gestionar fondos de los futuros suscriptores y la venta de publicidad para la sostenibilidad de la Revista.

